

Le 11e Congrès des paysans cubains s'ouvre aujourd'hui



La Havane, 15 mai (RHC).- L'augmentation de la production, son impact sur les prix des aliments et sur l'économie de Cuba sont les principaux thèmes qui sont au centre des débats du Onzième Congrès de l'ANAP, l'Association Nationale des Petits Agriculteurs Privés qui siège à La Havane jusqu'à dimanche.

Dans des déclarations au programme télévisée et radiodiffusé « Mesa Redonda » (La Table Ronde), le président de l'ANAP, Rafael Santiesteban , a précisé qu'au cours de la rencontre, les participants continueront à analyser la façon de parvenir à une plus grande efficacité dans la production et dans le remplacement d'importations à partir de l'utilisation rationnelle des sols, de la science et de la technique.

Environ 700 délégués et 150 invités prennent part au congrès paysan auquel seront analysés aussi des thèmes juridiques comme les relations contractuelles entre les bases productives et l'État.

Les représentants des plus de 380 000 adhérents de l'ANAP débattront également du fonctionnement de l'organisation et de son travail dans les communautés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/56081-le-11e-congres-des-paysans-cubains-souvre-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba